

Les patients en réadaptation à nouveau très satisfaits

Les cliniques de réadaptation remportent à nouveau les faveurs de leurs patientes et patients. Un constat confirmé par les résultats de l'enquête 2017. Selon les questions posées, les notes moyennes attribuées évoluent entre 8,8 et 9,4 sur une échelle de 0 à 10 (meilleure note). Depuis le début des mesures en 2013, la satisfaction des patients en réadaptation est très élevée. Pour trois des cinq questions, elle a même connu une légère hausse.

[Communiqué de presse](#)